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つくる会、新会長に杉原誠四郎氏  2011/09/06 05:35 

 藤岡信勝会長、歴史年表問題の責任を取り辞任 
  

  新体制で４年後採択にむけ再出発 

  公共の精神記述無しでも合格？ 

  
 新しい歴史教科書をつくる会は、５日午後、文科省記者クラブで記者会見を行い、８月３１日開催の緊急理事会において、藤岡

信勝会長の辞任を承認、新会長に杉原誠四郎会長を全会一致で選出したことを発表した。記者会見には、杉原誠四郎新会長、

藤岡信勝前会長、岡野俊昭副会長、福地惇副会長、越後俊太郎事務局長が出席した。 
  
 杉原新会長は、①今期採択戦で自由社の教科書は皆無ではないがゼロに近かった、②この結果は年表の流用問題が大きく

影響したと思う、③藤岡会長は責任をとって辞任を申し出たーなどの経緯を説明。また発表した挨拶文のなかで、育鵬社の教科

書が5%近いシェアを獲得できたのは、つくる会15年の運動の成果でもあり喜ばしいとの認識を示した。 
  
 さらに、「つくる会」の運動は、たんに教科書問題の枠を超えて保守運動の核を形成しており、従軍慰安婦や南京事件、沖縄集

団自決など、自虐史観への批判と克服というテーマを社会に根付かせた意味があると強調。今後も教科書の内容の問題だけで

はなく、学習指導要領の規定、検定及び採択にわたる教科書制度の改善に向けて取り組む使命がある、などと訴えた。発表され

た新会長の挨拶文は次の通り。 
  

 
 文科省での記者会見の様子（つくる会HP） 

  

「新しい歴史教科書をつくる会」会長就任の挨拶 

  
平成23年9月5日 
                                     「新しい歴史教科書をつくる会」会長 杉原誠四郎 
 
 この度の会長就任に当たり、御挨拶申し上げ、今後の「つくる会」の方針に関してご説明申し上げます。 
  
（1）来春から使用される中学校の教科書採択が終了しました。今年の採択は教育基本法の改正と学習指導要領の改訂を受け

て作成された初めての中学校教科書の採択として重要な意味をもっていました。こうした中で、「新しい歴史教科書をつくる会」は

自由社から『新しい歴史教科書』及び『新しい公民教科書』を検定合格させました。これらの教科書はいずれも「つくる会」の趣意

書の理念に基づき、教育基本法と学習指導要領の改善点を重視してつくったものです。 
  
 教育基本法と学習指導要領の改善点を遵守するという点で他社の教科書を越えた教科書でした。しかるに採択の結果は、皆

無ではありませんでしたが、ほぼゼロに近い状態の採択でした。（歴史は私立６校で推定採択率0.05％、公民は公立20校私立

１校で推定採択率0.02％） 
  
 このような結果になったことについては、『新しい歴史教科書』の年表で、平成13年検定合格の東京書籍の歴史教科書の年表

を流用していたことが判明し、そのことが大きく影響したと考えなければなりません。 
  
 この年表問題は、中学校歴史教科書の年表は大同小異で簡略なものであるという実態から、他社のものを流用する必要もな

い状況のところで起きたものですが、不祥事であることには違いありません。またそのことが大きく原因して採択ゼロに近い状態
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になったことには変わりはありません。 
  
 このため、藤岡信勝前会長は、制作過程で年表が他社の教科書の流用であることに気づかず、そしてそのことが採択戦完敗

の原因になったことについて、全責任を取り8月9日、会長辞任を申し出ました。採択戦終了を待って8月31日に開かれた緊急理

事会では、藤岡会長の会長辞任をやむをえないこととして認めて、新たに副会長の杉原誠四郎を新会長に選出しました。 
  

 
 新会長に就任した杉原杉原誠四郎氏 
（写真は1月、文京シビックセンターで撮影） 

  
（2）「つくる会」は約１５年前、平成9年1月30日、歴史教科書の改善を目指して結成され１５年の歩みを経てきました。「つくる会」

が設立されたのは、平成8年、中学校の歴史教科書にいっせいに「従軍慰安婦」の用語が現れたことが大きなきっかけとなって

います。この言葉が中学生のみならず大人にも叩き込まれ続ければ、日本人の心に癒しがたい傷となって、日本社会に大変な

悪影響を及ぼす恐れがありました。 
  
 このとき「つくる会」が結成され、その趣意書が発表されると状況は一変しました。平成11年に発売された『国民の歴史』は80
万部、平成13年に発売された『新しい歴史教科書』の市販本は60万部も売れると言う形で、国民の間に歴史教科書をめぐって

一大センセーションが巻き起こりました。 
  
 平成13年に完成した中学校歴史教科書『新しい歴史教科書』は、歴史教科書の世界を大きく変えました。同年行われた採択で

はこの教科書の採択率はわずか0.039パーセントでしたが、 も自虐的な教科書を発行していた日本書籍は著しく採択率を落

とし、ついには平成15年倒産しました。この教科書はその後日本書籍を引き継いだ日本書籍新社が継続して発行していました

が、日本書籍新社は今回は教科書をつくらず、歴史教科書発行から撤退いたしました。 
  
 また、他の教科書から「従軍慰安婦」の記載が消えました。これは、「つくる会」のつくった教科書がたとえ採択は少なくとも、歴

史教科書にかかわって確実に改善が進んでいるということを意味するもので、これは歴史教科書における「つくる会効果」という

ことができます。 
  
 ここで、改めて「つくる会」はなぜ必要なのか、という根本問題を検討しておきます。その第１は、「つくる会」の運動が教科書の

記述の問題だけではなく、「自虐史観」の批判と克服というテーマを日本社会に根付かせたことです。前記のように「従軍慰安婦」

が教科書から消えた事は、 も具体的な成果ですが、南京事件についても「つくる会」はその真相究明に大きな役割を果たしまし

た。沖縄集団自決では、その真相を「つくる会」が率先して行った現地調査によって真実を明らかにしました。こうした活動は、今

後とも「つくる会」が率先して行っていかなければなりません。 
  
 第２は、教科書の検定や採択など、教科書制度の問題を提起してきましたが、後述のように今後さらに進めていく必要がありま

す。 
  
 第３に、「つくる会」は教科書問題の枠を越えて保守運動の核の一つを形成する、なくてはならない存在になっていることも指摘

しなければならなりません。そのためマスコミからの攻撃も受けていますが、それは保守運動の一つの核としてみなされているか

らにほかなりません。 
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8月に星陵会館で行われた教科書公開討論会 

  
（3）この度の採択では育鵬社の教科書が歴史・公民ともほぼ5パーセントに近い採択を獲得しました。 
  
 育鵬社はいうまでもなく、かつて「つくる会」の教科書を発行していた扶桑社の子会社で、教科書の執筆メンバーもかつて「つく

る会」に属していた人たちが中心になって構成している「教育再生機構」のメンバーが執筆したものです。 
  
 したがって、育鵬社の教科書は「つくる会」の教科書の蓄積を継承してできており、その他の会社の歴史教科書より歴史教科書

改善に向けて前進していることは明らかです。この度の教育基本法、学習指導要領の改善という観点からはいまだ不十分と評

価すべきところはありますが、同じく保守系の教科書として位置づけることができます。したがって同じく「つくる会」系の教科書と

して、歴史・公民とも約5パーセントに近い採択を獲得したものとして、やはり「つくる会効果」の中に位置づけることができます。 
  
 「つくる会」としては、今回の採択で、自由社の採択を伸ばすことができなかったことをははなはだ残念に思い、責任を感じてい

ますが、しかし私たち「つくる会」がやってきた15年間の運動の成果が、同じく保守系の教科書の採択を伸ばすという結果になっ

たことに間違いはなく、このことは大変喜ばしいことであり、今まで尽力された関係者に感謝しなければならないと思っています。 
  
 なお、自由社と育鵬社の教科書は、保守系の教科書として、今回も市民運動の側からの激しい攻撃にさらされました。が、しか

し、それでも全体として約5パーセントの採択を獲得しえたことは、保守系の教科書が2種あったことに大きく帰因したと考えられ

ます。 
  
 「つくる会」としては、保守系教科書の普及という観点に立ったとき、保守系の教科書が2種あるということは有利な条件であり、

そのためにも「つくる会」は運動を続けていかなければならないと考えています。「つくる会」が教科書をつくることを止め、保守系

の教科書が育鵬社の教科書だけになることは、保守系教科書の普及にとって大変な不利な状況の再来になります。 
  
（4）さて、「つくる会」の今後のことについては、まずは今回発行の歴史・公民教科書をたとえ少部数といえ、発行していかなけれ

ばならないことは明らかです。 
そして「つくる会」の教科書がたとえ採択は少ないとしても、もし教科書が国定教科書のように一種類しかつくらないとすれば、ど

のようなことをどのように記述するであろうかということを考え、他の教科書の模範となり基準となる理想の教科書をつくっていき

ます。 
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新しい公民教科書（市販本） 

  
 今回の『新しい公民教科書』はこれまでの公民教科書を刷新するために書いたものですが、この姿勢をさらに強化して行くとい

うことになります。そしてこの教科書制作の過程は、会員にオープンにして会員の創意工夫を取り入れてつくっていくようにいたし

ます。そのため、今回検定合格した歴史・公民の教科書の検定過程はできるかぎり公開します。 
  
 さらに、「つくる会」としては、特に歴史・公民教科書について、教科書の内容の問題だけではなく、学習指導要領の規定、検定

及び採択にわたる教科書制度の改善に向けて取り組む使命があります。 
  
 平成18年、あれほど国民の意識の高まりの中で、教育基本法が改正されたのにもかかわらず、それに基づいて改訂された学

習指導要領も含め、教育基本法と学習指導要領を遵守した教科書が少なく、しかも も遵守してつくった「つくる会」の教科書が、

年表問題があったとはいえ、公民教科書も含めて、ほとんど採択がなかったということは、文部科学省、教育委員会等の教科書

にかかわる教育行政がいかに問題をもっているか分かります。こうした根深い教科書制度の問題に対して、「つくる会」は先頭を

きって改革の運動を起こしていくことをお約束します。 
  
 なお、今後の4年間の課題に関して特に強調しておきたいのは、公民教科書に関する改善です。これまでの15年間の「つくる

会」の運動で歴史教科書の問題については国民意識の覚醒に一定の成果をあげてきていますが、歴史教科書に勝るとも劣らな

い公民教科書の問題は、事実上いまだ手つかずの状態にあります。 
  
 いったい、「公共の精神」を教えない公民教育は本来ありうるのでしょうか。教育基本法が改正されたとき、戦後の教育の反省

の上に立って「公共の精神」は教育基本法の中で２カ所にわたって規定され、「公共の精神」を教えることこそが公民教科書での

も大切な眼目であるにもかかわらず、今回検定合格し、採択された教科書には、自由社以外に育鵬社に少し記述されている

だけで、他には「公共の精神」についてまったく記述がないのです。 
  
 「愛国心」についてもそうです。私ども「つくる会」の教科書では独立の単元を設けて「愛国心」について教えていますが、他社は

育鵬社が少し記述しているのみで、その他の会社の教科書では何も書いていないのです。「愛国心」について危険視する考え方

が一部にありますが、私どもの『新しい公民教科書』に書いているように、社会は国家というまとまりをもって初めて社会の力を発

揮します。 
  
 したがって主権在民の下、国民は国家とは何かを学び、そのことから国家を愛することの大切さを学び、そこから社会をよくし、

そしてそこから人類の福祉の基礎につなげていくと考えるのが「愛国心」に関する万国普遍の考え方ではないでしょうか。そのた

めには公民教育において国家とは何かを教え、そこから愛国心の大切さを教えていかなければなりません。 
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公民教科書から領土のページの画像  

  
 公民教育に関しては、今回の平成20年の学習指導要領の改訂で、「公正と効率」の問題を取り入れたのは評価できるところで

すが、家族の規定を外してしまいました。家族は社会の基本となる単位であり、家族の規定を外したのは問題です。また、「公共

の精神」を直接には規定しなかったのは、教育基本法との関係であまりにも自明であるということで規定しなかったのでしょうが、

恐らくこのことが口実となって「公共の精神」を教えない公民教科書がつくられ、氾濫することになりました。 
  
 さらに検定が問題です。検定において「公共の精神」や「愛国心」を書かない公民教科書をそのまま検定合格させましたが、こ

れは大きな問題です。また外国人参政権の問題については、全く正反対の結論を書いている教科書を合格させたことも問題でし

ょう。 
  
 歴史教科書では、学習指導要領が、教育基本法の改正を受けて、我が国の伝統や文化に関心をもち、我が国の歴史に対する

愛情を深めるようにすることがよりいっそう強調されることとなり、我が国の歴史の特色をより明確に記述することを求めるように

なりました。これは「つくる会」の結成のころに私たちが行った議論であり、「つくる会」から見て約10年を経て、学習指導要領で実

現したといえるものです。しかし検定にあっては、依然として近隣諸国条項は見えない形で作用しており、検閲とまごう強制が行

われています。 
  
 今回の採択で、歴史・公民教科書を発行した教科書会社に呼びかけて、どのようなことを記述した教科書なのか、公開で討論

しようという公開討論が、今回名古屋と東京で開かれました。しかし、参加したのは自由社と育鵬社のみで、他の会社は参加しま

せんでした。 
  
 公開の場では説明できない隠微なことを記述していたから出席できなかったというよりほかはありません。どのようなことを記述

した教科書であるかを公開討論で明らかにしていくことは、教科書採択に関して、国民の知る権利に応えるものであり、これは今

後ぜひとも普及させていかなければなりません。 
  
 私たち「つくる会」は、学習指導要領の改善、検定の役割と使命の明確化、そして公明正大な採択制度の確立など、日本の教

科書制度の改善の課題をよりいっそう追い求め、その先頭に立って闘うことを表明します。 
  
 日本の教科書にかかわるさまざまな制度は、これまで国民の意思を反映しにくい隠微な世界に置かれていたというよりほかは

ありませんが、これを太陽の光の当たる明るい世界に移し替えていこうということであり、その戦いの先頭に「つくる会」は立つと

いうことです。 
  
 「つくる会」は、趣意書の実現を目指して引き続き結束し、その改善のため満身の努力をし、国民の期待に応えていきたいと思

っています。 
  
 以上、会長就任に当たり、歴史・公民教科書の改善に向けて満身の努力をしている「つくる会」会員を代表して挨拶を申し上げ

ました。                            以上 
  

--------------------------------------------- 
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菅直人を許すな！ 

 
産経新聞9月6日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

通名制度の廃止が筋！ 
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産経新聞9月6日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
---------------------------------------------- 

  

■■■■ 今後のフジテレビ関連抗議デモ予定 ■■■■ 

  
<<全日程開催概要確定>>  
■ ９月１６日（金）  11：30- 東京花王デモ 坂本町公園  ◇大規模off  
■ ９月１７日（土）  13：00- 本スレフジテレビ抗議デモ プロムナード公園◇大規模off  
■ ９月１７日（土）  15：30- 住職スレ フジテレビ+二法案デモ ◇大規模off  
■ ９月１８日（日）  13：30- 大阪デモ 中之島公園 ◇現代撫子倶楽部★きなの会  
■ ９月１９日（月・祝）13：45- お台場デモ 滝の広場 ◇頑張れ日本全国行動委員会 
■ ９月２３日（金・祝）15：00- 大阪花王デモ 中之島公園◇現代撫子倶楽部★きなの会  
  
※時間は全て出発時間です 余裕を持ってお集まりください。  

◆ まとめｗｉｋｉ ： http://fuji-demo.info/  
◆ 2ch大規模off板 : http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/ 
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経産相「原発はゼロに」 既存立て直しも否定 

 
 鉢呂吉雄経済産業相は５日、産経新聞などのインタビューに応じ、東京電力福島第１原

発事故を受けた今後の原子力政策について、「基本的に原発はゼロになる」と述べた。民

主党政権はこれまで原発への依存度を下げていく方針は打ち出していたが、原発ゼロを

明言したのは初めて。 

 
 鉢呂経産相は、「新しく建設することは難しい」との認識を表明。さらに、寿命がきた原発

は廃炉にするとの方針を示した。既存原発を建て直すことについても、「できないだろう」と

述べた。電源開発の大間原発（青森県）など建設中の原発についても、「建設を凍結して

いる段階で、どう考えるかは今後十分検討していく」とし、差し止めの可能性も否定しなか

った。 

 
 さらに廃炉の手続きについて、「原発の寿命をどの程度と見るかで違う。専門家の皆さ

んに調査してもらうことが必要だ」と述べ、基準を策定する考えを示した。 

 
 野田佳彦首相も、就任会見で、「寿命がきた原発は廃炉にし、新規は難しい」と述べて

いたが、原発ゼロには言及していない。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/110906/fnc11090600490000-
n1.htm 
 
・社会党出身、左翼の本音がでただけ。  

 

2011/09/06 05:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
大事な法案 党議拘束当然 輿石民主党幹事長 

 
  輿石東民主党幹事長は5日、在日外国人に対する地方参政権の付与に関する法案な

ど、国家観に係わる法案が出されることになった場合、党議拘束をかけるかどうかを記者

団から聞かれ「国家観が違う、違わないというのは、報道する側からの見方で、大事な方

針や法案については当然、党議拘束がかかってくる」と党議拘束がかかるのは当然との

考えを示した。（編集担当：福角忠夫） 

 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0905&f=politics_0905_
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016.shtml 
 
・「早く通したい」が見え見え。  

2011/09/06 07:51Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 
こんにちは。毎日の更新、お疲れ様です。 

 
保守系の歴教科書のシェア拡大は作る会の活動は言うまでもなく、我々保守の日頃の地

道な活動の成果の賜物であり、本当に喜ばしい限りです。 

 
藤岡さんは、保守系の集会ではあちこちでお見かけしていて、作る会の活動報告、教科

書採択への意気込みや手応えを熱く語っておられました。私もそれを聞くたびに嬉しくま

たその結果を楽しみにしておりました。 

 
今回の年表問題は藤岡さんには痛恨の極みでありましょうし、それに端を発した不採択

問題の無念は胸中察するに余りあります。 

 
人生は本当に何があるかわからないもの。誰かがあら探しをしての騒動だと思いますが、

次の機会に向け是非とも頑張って頂きたいと思っています。 

 
私は作る会の活動を今後も支持していく所存です。  

 

2011/09/06 08:19Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
原発について、野田 安全が確保された原発から、再稼働言明 

 
左翼経済産業相 原発ゼロの、この政権、会議しないのでしょうか。 

 
閣内不一致も甚だしい。 

 
原発ゼロなら、出来るなら代替エネルギーに即変えろ。 

 
199年後の話なんて、言うなよ。 
 
 
 
 

 

2011/09/06 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん おはようございます。 
 
>今回の年表問題は藤岡さんには痛恨の極みでありましょうし、それに端を発した不採択

問題の無念は胸中察するに余りあります。 

 
この二行の書き込みに尽きますね。 

 
>私は作る会の活動を今後も支持していく所存です。 
 
はい。左翼と戦ってきたのはつくる会ですからね。 

 

2011/09/06 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>閣内不一致も甚だしい。 
 
それぞれ個人的な思いを言っているのでしょう。 

 
>原発ゼロなら、出来るなら代替エネルギーに即変えろ。 
 
それが出来ないから原発に進んだという過去の経緯があるのですが。  
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2011/09/06 09:51Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞ 経産相「原発はゼロに」 既存立て直しも否定 ＆ ・社会党出身、左翼の

本音がでただけ。  

 
一字一句賛同致します。しかし野田は、１−２日前、安全が確認された原発は再稼働と云

ったばかりですよ？新防衛大臣の、呆れ返る様な発言といい、この内閣も遠からず瓦解

する事を望みます。 

 
よくもここ迄、嫌日本国の連中を集めた、酷い新内閣です。それを、野田の人柄がよさそ

う？だから、支持率７割近く？違うでしょう、皆さん？  

 

2011/09/06 10:18Commented by kazuyui さん 

To toratoratora様  
To 花うさぎ様 
 
おはようございます。日々の憂国のご活動、ありがとうございます。 

 
>今回の年表問題は藤岡さんには痛恨の極みでありましょうし、それに端を発した不採択

問題の無念は胸中察するに余りあります。 
>私は作る会の活動を今後も支持していく所存です。 
御意に。 
僕も本当に残念でなりませんが、何よりも藤岡さんご自身のご心痛察するにあまります。

正直な感想としては、何者かによる工作の臭いはなきにしもあらずですから、それ故に余

計に無念であろうと思います。 
でも、ただ一言。 
これからも、一国民として、つくる会の活動を支持するのは勿論ですし、同時に感謝と畏

敬の念を以てサポートできればと存じます。  

 

2011/09/06 10:38Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
弱い犬ほど良く吼えるというが、新閣僚の発言を聞いていると 
問題のある閣僚は早く指摘欲しいと言うように唐突な発言を 
繰り出してくる。順次、官房長官を通じて発言すれば良い物だろう 
が、官房長自身も俎上に上がりたい心境なのは間違いない。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110905/plc11090522500021-n1.
htm 
スポーツの世界でもルール変更で相手方を有利にする事は 
日本人選手を苦しめているが、政治の世界も同じ不合理が 
まかり通っているようだ。記事には「法改正発言は首相を守りたいと 
いう意識から出た勇み足」としているが、問題の解決をせずに 
法改正に言及するとは不都合千万である。外国人献金の禁止に 
ついて相当なる対処を実行すれば良いだけである。 

 
また、菅前首相を捜査へ  
地検が告発状受理 市民の党側献金で規正法違反罪 
2011.9.6 06:54 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110906/crm11090606590001-n
1.htm 
前首相と現首相と献金で報道される様はさすがに民主党は 
疑惑の巣窟と言わざるを得ず、内容解明に期待したい。 
「市民の党」への献金が民主党の組織を挙げての事例である事が 
解明されると野豚首相も同罪と言う事に成る。 

 

 

2011/09/06 11:02Commented by tourokurad さん 

しかし、「政治規正法違反罪で菅前首相を捜査」を 
産経新聞以外が報道しないのであれば、 
この国の報道は異質な物と言わざるを得ず、 
検索してみるも、大新聞の報道は見当たらない。 
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報道すれば、その時点から発覚した状況でスクープの様相を取る。 
テレビと新聞から情報を取る国民はこの事に反応するのだろうか。 
タックルを見てビックリした人も多かろう。罪な事をする。 
ネットでも検索技術によって情報の多寡が生じるようで、 
国民世論を喚起したい所である。 
国民によって情報難民が生じる事態は、 
もっと、論議の的となって良い様に思う。 
是非、新官房長官の意見を聞きたい物だ。 
「政治規正法違反罪で菅前首相を捜査」どう思いますか？ 

 

2011/09/06 11:20Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
今回の水害について、土曜日が1番のピークでしたが、土日は休みなのか、NHKも、詳し

い情報がありませんでした。 
私の地区でも、自主避難支持がありました。 
ましてや、和歌山 奈良、三重に、避難勧告がなかったとは、信じられません。災害が雇

用が、土日は、どこも動かないことになっているようです。また多くの被災者をだしてしまっ

た。政府の怠慢による人災です。 
防災大臣って、何もしていない。関西へ来て、なんで、指示ができないのでしょう。サラリ

ーマンか？？？。 

 
またしても「想定外」？ 水害対応、野田政権も緩慢さ露呈 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110905/plc11090522340019-n1.
htm  

 

2011/09/06 11:25Commented by katachi さん 

国籍廃止より通名廃止が先だろう。 
献金問題を見れば民主党の脇が甘いのが解ります。 
だから外交も政治もまともに出来ない。 
歴史観も保守とは１８０度違う彼等は、売国史観である。自虐に陥れば国に対して投げや

りなってしまう。そんな単純な精神構造を数十年も持ち続け売国行動してきている。 
保守系の教科書採択は、保守運動と連動しているように徐々にではあるが国民に特に親

たちに浸透して居るように見える。 
日教組のドンが国家の中心に来た事は、そのドンを倒せば確実に教育界特に教師の質

が激変すると思われる。 
TVなどは、政局の調整役だなんだといかにも政治話らしく装っているが、左翼を持ち上げ

る事は、すなわち売国史観の続行をマスメディアも望んでいる 
と言う事である。 
それは、何か左翼連中に甘い汁があるからなのだろうか? 
マスメディアも民主国会議員も三国人からのスポンサー・献金と三国人に 
少ない金でがんじがらめにされているように見える。 
其の逆に国民は、何も知らされず、異常な国家になっても気付きが緩慢で 
左翼民主を少し変だけど自民の代わりとして見立て眞から左翼脳シンドロームに落ちいっ

た連中に国を預けている認識が希薄である。 
国民も国家観が薄いからこのようなノーガードに近い態度を取る事になる。 
支那が、尖閣を取りに来た時、元寇来襲のごとき覚醒が起るかもしれない。  

 

2011/09/06 11:42Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
連日、お疲れ様です。しかし、新政権になったとたん、台風12号による大規模災害。 
 
今回の台風12号は、アメリカ東海岸をおそったハリケーンよりも規模が大きいと、かなり

前から指摘されていました。 

 
地震と異なり、ある程度、準備ができるにも関わらず、民主党政権は災害が起きるまでほ

ったらかし。 

 
アメリカですら、オバマ大統領自身が避難を訴えていたのに、総理大臣を始め、何もコメ
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ントはなし。 

 
このような大規模自然災害の対応を地方だけにゆだねるのは無理です。「国民の生活が

第一」のスローガンが泣きます。  

2011/09/06 11:44Commented by yohkan さん 

 
つくる会の地味な努力に対し、素直に敬意を表します。純粋な子供たちを左巻きの思想で

洗脳する日教組の悪巧みを許してはならないし、あいつら気違いの好む偏向教科書は焼

却すべきです。 

 
保守系の教科書で勉強する子供たちが増えてくれれば、誇りある歴史や伝統が復活する

でしょう。年配の保守派にとっては、かわいい孫やひ孫達が立派な日本人に育つことこそ

が望みだと思います。  

 

2011/09/06 11:51Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>新防衛大臣の、呆れ返る様な発言といい、この内閣も遠からず瓦解する事を望みま

す。 

 
同意します(^^)。 
 
>それを、野田の人柄がよさそう？だから、支持率７割近く？違うでしょう、皆さん？ 
 
 
ねえ～、ガックリきますね。  

 

2011/09/06 11:52Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>これからも、一国民として、つくる会の活動を支持するのは勿論ですし、同時に感謝と畏

敬の念を以てサポートできればと存じます。 

 
本当にこの15年のつくる会の活動は高く評価されて閉まるべきですね。 

 

2011/09/06 11:56Commented by heartail さん 

自由社の教科書を一押ししていたのに、こんなバカバカしいつまらないことで採択の障害

となり本当に悔しいです。私が制作に関わってたら絶対こんなことさせなかったのにさー

ー！！！ 

 
採択に関わる教育委員会の当事者たちには左翼の抗議活動が酷いそうです。 

http://blogs.yahoo.co.jp/heartail/62770029.html 
 
不当な左翼の圧力に屈させないためにも、私たちが守り、励まし応援することが大事で

す。 

 
今回、自由社の教科書を買って読みました。子供達の教育に使われる教科書なのですか

ら多くの人が内容を熟知できる必要があります。東京書籍とか帝国書院とか、ほとんど一

般の目に触れられない状態にあります。教科書はほとんど一般販売されていないと思い

ますが、こういう駄本が教科書として検定を通り採択されることが異常すぎます。 
今回採択から外れてしまった自由社は、一般書店販売を通してアピール活動を重点に置

いて欲しいです。 

 

2011/09/06 12:18Commented by nokotan さん 

ツイッター情報 

 
・海部内閣(自民党：経世会) 1989年08月-1991年11月   
 
 10ヵ年430兆円の無駄な公共投資計画 
             小沢一郎（自民党幹事長） 鹿野道彦（農水大臣） 石井一（国土庁長

官） 
             渡部恒三（自治大臣、国家公安委員長） 鳩山由紀夫（自民党）岡田
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克也（自民党） 

 
・宮沢内閣(自民党：経世会) 1991年11月-1993年08月 
 
  羽田孜（大蔵大臣） 田名部匡省（農水大臣）             小沢一郎（自民党）

鳩山由紀夫（自民党）岡田克也（自民党） 

 
・細川内閣(8党派連立) 1993年08月-1994年04月 
 
    藤井裕久（大蔵大臣） 武村正義（内閣官房長官） 鳩山由紀夫（内閣官房副長官） 
             江田五月（科学技術庁長官） 広中和歌子（環境庁長官）小沢一郎

（新生党代表幹事） 
             岡田克也（新生党）荒井聰（日本新党代表幹事）野田佳彦（日本新

党） 
             前原誠司（日本新党）海江田万里（日本新党）枝野幸男（日本新党） 

 
・羽田内閣(多党派連立) 1994年04月-1994年06月 
   
   羽田孜（内閣総理大臣） 中井洽（法務大臣） 石井一（自治大臣） 
   寺澤芳男（経済企画庁長官）藤井裕久（大蔵大臣）  
   小沢一郎（新生党代表幹事） 岡田克也（新生党）野田佳彦（日本新党)鳩山由紀夫

（さきがけ)荒井聰（さきがけ) 
             山岡 賢次（新生党）前原誠司（民主の風)枝野幸男（民主の風 
 
・村山内閣(自さ社) 1994年06月-1996年01月   
 
  13ヵ年630兆円の無駄な公共投資計画 
     
 田中真紀子（科学技術庁長官）菅直人（さきがけ）           鳩山由紀夫（さきが

け）前原誠司（さきがけ）荒井聰（さきがけ） 
             輿石東（日本社会党）枝野幸男（さきがけ） 

 
・橋本内閣(自さ社) 1996年01月-1998年07月 
   
 菅直人（厚生大臣）鳩山由紀夫（さきがけ）前原誠司（さきがけ）枝野幸男（さきがけ) 
 
 
 
 
 

2011/09/06 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
＞外国人献金の禁止について相当なる対処を実行すれば良いだけである。 

 
そうなんですよ。民主党の各領ほど、憲法や法律を軽視している議員はいませんよ。 

 
>「市民の党」への献金が民主党の組織を挙げての事例である事が 
>解明されると野豚首相も同罪と言う事に成る。 
 
日本に革命を起こすと明言している政党ですから、黒は間違いないでしょう。  

 

2011/09/06 12:25Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>「政治規正法違反罪で菅前首相を捜査」どう思いますか？ 
 
捜査中の案件にはコメントを控えたい。 

 
これでしょう(^^；。  
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2011/09/06 12:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>またしても「想定外」？ 水害対応、野田政権も緩慢さ露呈 
 
論外ですね。この件に関してはオバマ大統領を見習えです。  

 

2011/09/06 12:28Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>国籍廃止より通名廃止が先だろう。 
 
大賛成です(^^)。 
 
＞左翼を持ち上げる事は、すなわち売国史観の続行をマスメディアも望んでいると言う事

である。 

 
その通り。 

 
>支那が、尖閣を取りに来た時、元寇来襲のごとき覚醒が起るかもしれない。 
 
現実にドンパチやって負傷者がでないと危機感を持たなくなってますね、一般の人は。 

 

2011/09/06 12:30Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>このような大規模自然災害の対応を地方だけにゆだねるのは無理です。「国民の生活

が第一」のスローガンが泣きます。 

 
自民党の方がはるかにマシでしたね。 

 

2011/09/06 12:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>つくる会の地味な努力に対し、素直に敬意を表します。 
 
はい。平素から精神的支柱になってきました。 

 
>年配の保守派にとっては、かわいい孫やひ孫達が立派な日本人に育つことこそが望み

だと思います。 

 
日本が好きな日本人を増やさないと、このままでは「自壊」しそうです。 

 

2011/09/06 12:35Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>自由社の教科書を一押ししていたのに、こんなバカバカしいつまらないことで採択の障

害となり本当に悔しいです。 

 
まったく同じ思います。ひょっとして年表作った本人が左翼の回し者だったりして。 

 
>今回採択から外れてしまった自由社は、一般書店販売を通してアピール活動を重点に

置いて欲しいです。 

 
そうですね。せめて市販本の販促に我々は協力しましょう。  

 

2011/09/06 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>ツイッター情報 
 
これは情報ありがとうございます。 

 

 

14つくる会、新会長に杉原誠四郎氏 ：イザ！
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なんだ、これまで自分たちが散々国債でばら撒いてきたのじゃあないか(^^；。 

2011/09/06 12:46Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To nokotanさん こんにちは。 
> 
>>ツイッター情報 
> 
>これは情報ありがとうございます。 
> 
>なんだ、これまで自分たちが散々国債でばら撒いてきたのじゃあないか(^^；。 
> 
 
 
自民党55年で、借金800兆円おもに、インフラ整備 
民主党2年で  借金200兆円って、 
よく聞きます。 

 
よこからすみません。 

 

2011/09/06 12:59Commented by taigen さん 

原発をゼロにする？恐ろしい状況が頭に浮かびました。名前は忘れましたけど、民主党

の国会議員が「ドイツもフランスから電力を買っているのだから、日本も中国や韓国から

電力を買えばいいじゃないか。」と言っていましたが、ひょっとして本気？ドイツとフランス

の場合と違い、反日思想を持つ国に日本のライフラインを握られるのは悪夢でしかありま

せん。  

 

2011/09/06 13:08Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
つくる会が「慰安婦」記述を削除したため、あちこちで自称慰安婦を招待して話を聞く会、

などというのをやっていたようですが、今でもそういうのは続いているのでしょうか。気にな

ります。 
早く自由社基準の教科書が当たり前になってほしいですね。 
yohkanさん、このイラストはまたすごい、というか凄まじいです＞＜ 
 
さて、しばりょうさんもリンクを貼っておられますが、今度の台風の件、十津川村の被災が

かなりひどいようですね。例によって、政府からの言及は一言もなし、どころか 

 
内閣府の応急災害担当者も５日、適切な対応を強調した上で「むしろ予想以上に台風の

動きが遅く、被害の全容がいまだに把握できていない」と述べた。大震災と同じく「想定

外」の事態だったという認識だ。 
（同記事より） 

 
何ですかこれは。また「予想以上」？はいはい、改めて、民主政権はどれも同じだというこ

とがわかりました、とっとと衆議院解散してください。 
それと、アレの献金の陰で、こういう事件も起きています。 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110906/crm11090611590010-n
1.htm 
平岡法相も品川美容外科側から献金 外国人献金「日本は厳しい」 

2011.9.6 12:20  
 
クリックして拡大する 

 
平岡秀夫法相＝２日午後、首相官邸（緑川真実撮影） 
 平岡秀夫法相の資金管理団体「秀友会」が平成２０～２２年の３年間、医師が起訴され

た品川美容外科（東京都）の創業者の男性から計３００万円の献金を受けていたことが６

日、分かった。平岡法相が閣議後会見で明らかにした。同美容外科をめぐっては、野田佳

彦首相の資金管理団体も献金を受けていたことが判明している。 
（中略） 
 一方、外国人献金問題について、平岡法相は「ほかの先進国と比べて、日本はかなり

厳しい」と指摘。その上で、「金を受けてしまうことで、影響を受けてしまうのかが問題。そ

ういう懸念をどこまで制度化していくかが問題の基本ではないか」との見解を示した。 

 

15つくる会、新会長に杉原誠四郎氏 ：イザ！
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（後略） 
「俺たちは悪くない、法制度が悪い！」というわけですか。現行法を守れない人物が法務

大臣て、何の罰ゲームかと言いたくなりますね。これは前任者もそうでしたが^^;  

2011/09/06 13:09Commented by kasm さん 

すみません、何か余計なものまでコピペしたようですね<(_ _)>↑  

 

2011/09/06 13:39Commented by katachi さん 

>現実にドンパチやって負傷者がでないと危機感を持たなくなってますね、一般の人は。 
 
 
其のために遅いくらいですが国民の思考基盤を取り替える必要があります。 
このことは４５年前にも起った事ですが、泣かず飛ばずで、ある意味宗教戦争的な状態で

した。つまり創価の危険性と左翼との保守系宗教との対立でした。当時藤原弘達氏など

は、「創価学会を斬る｣と言う本を出版されて創価から脅迫を受けたり現在と変らない状況

でマスメディアも変に中立で後に聖教新聞など刷る様になって軍門に下っていった。今は

もっと巧妙になりTVは勿論、鮮人グループと結託して国家転覆を狙って居る訳です。 
日本人は、４５年前より進歩したであろうか？  

 

2011/09/06 13:46Commented by キラーＴ細胞 さん 

『日本よ何処へ』コメント欄より 

 
425 ：名無しさん＠１２周年：2011/09/06(火) 12:49:04.52 ID:VWNaFCCY0  
俺、フジテレビで働いていたことがある  

 
イノウェイの懸賞着服の件てのは全社員がやっている  
社員が着服し終えたら、下請けに着服の権利をまわしてやる  
社員は自宅の家電製品とかはすべて懸賞品の着服でまかなえるよ  

 
2001の世論調査とか  
あれはプロデューサーやディレクターに裁量権があって  
元データを捏造できる範囲の社内規定ｗがあって  
プロデューサーならプラマイ20％の捏造が可能とか  
ディレクターならプラマイ10％の捏造が許可されているってかんじ  
そもそも元データ収集方法にプロデューサーやディレクターは口をはさめるので  
すべての数字を思い通りに操作することは可能だよ 
〔引用此処まで〕 

 
 矢張り裏で悪事を働いてゐた訳です。蛆は本当に日本の敵ですね。無論他のカスゴミも

同様でせうけど。  

 

2011/09/06 14:17Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
民主党は１３日臨時国会、１６日閉幕。 

 
姑息な疑惑隠しに終始しそうな感触である。 

 
この野豚野郎が現実の物になってきた。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110906/plc11090611110009-n1.
htm 
 
＞To kasmさん  
＞平岡法相も品川美容外科側から献金  
外国人献金「日本は厳しい」 
2011.9.6 12:20 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110906/crm11090611590010-n
1.htm 
＞「ほかの先進国と比べて、日本はかなり厳しい」と指摘。その上で、「金を受けてしまうこ

とで、影響を受けてしまうのかが問題。そういう懸念をどこまで制度化していくかが問題の

基本ではないか」 

 

16つくる会、新会長に杉原誠四郎氏 ：イザ！
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※とは、盗人猛々しいと言う物だ。 

 
 

2011/09/06 14:22

Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
41 ：名無しさん＠１２周年：2011/09/05(月) 15:14:07.84 ID:/e/rBqH

XO 
今月の花王デモと蛆デモに金で雇ったスパイ投入して暴れて妨害する模様です 
それをカメラが捕獲して捏造報道する気満々です 
あと街宣右翼も呼ぶ模様 
今から対策してください 
〔引用此処まで〕 

 
 デモに参加される方はどうぞ気を付けて下さい。  

 

2011/09/06 14:35

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
野豚政権は 

日教組のドンと言われる輿石某を起用。 

 
日教組出身の神本美恵子を文部科学政務官に起用。 

 
日教組出身の水岡俊一を首相補佐官に起用。 

 
2011/09/05(月) 22:57:23.46 産経新聞 
http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1315231043/ 
 
この人事は 野豚日教組政権のを出現せしめた。 
教育の混迷に多大な効力を行使した団体が 
野豚政権の主要閣僚、主要党役員として存在する様は 
異様としか言い得ない。 

 
野豚政権の極左状態を示す物である。 
日本の政策に極左の介入を許すな。 

 

 

2011/09/06 15:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自民党55年で、借金800兆円おもに、インフラ整備 
>民主党2年で  借金200兆円って、 
 
うわ～批判していた連中が政権とったら加速してますね(^^；。  

 

2011/09/06 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 
>反日思想を持つ国に日本のライフラインを握られるのは悪夢でしかありません。 
 
いや、親日国だと思っているんですよ、この底抜けのバカは！  

 

2011/09/06 15:18Commented by しばりょう さん 

花うさぎさん 

 
もし、馬渕氏の票、決選投票で、海江田に流れていたら、どうなったでしょう。 

 
マスコミは、なぜ 謀略誤報までながして、野田を選択したのでしょうか。 

 
海江田だったら、どんな内閣になっていたのでしょう。 

 

 

17つくる会、新会長に杉原誠四郎氏 ：イザ！
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ふと考えてしまいます。ここまで、酷かったでしょうか。  

2011/09/06 15:25Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>今でもそういうのは続いているのでしょうか。気になります。 
 
注意しているとローカル紙に小さく記事が掲載されているケースがありますよ。 

 
>早く自由社基準の教科書が当たり前になってほしいですね。 
 
はい。実を言うとこれでも「物足りない」部分はあるのですが、左翼の検定委員のなかで

は頑張っていると思います。 

 
そのうち藤岡氏が検定委員とのやりとりを本にしてくれると思いますので、いまから楽しみ

にしています。文部官僚と検定委員を保守で固めれば、一挙に逆転できるでしょう。 

 
>何ですかこれは。また「予想以上」？はいはい、改めて、民主政権はどれも同じだという

ことがわかりました、とっとと衆議院解散してください。 

 
本当に緊張感というか国の安全保障については心の底から腐っていると思いますね。 

 
＞何の罰ゲームかと言いたくなりますね。これは前任者もそうでしたが^^; 
 
国会で突っ込みどころ満載ですね。  

 

2011/09/06 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>今はもっと巧妙になりTVは勿論、鮮人グループと結託して国家転覆を狙って居る訳で

す。 

 
それが結論ですね。 

 
>日本人は、４５年前より進歩したであろうか？ 
 
いや、退化したのでは？ 

 

2011/09/06 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>イノウェイの懸賞着服の件てのは全社員がやっている 
 
うわ～(^^；。 
 
>そもそも元データ収集方法にプロデューサーやディレクターは口をはさめるので すべて

の数字を思い通りに操作することは可能だよ 

 
これはかなり信憑性の高い書き込みだと思いますね。そういう意図を感じさせる背ウジば

かりを発表していますから。 

 
＞蛆は本当に日本の敵ですね。無論他のカスゴミも同様でせうけど。 

 
気合いを入れてやっつけないと！ 

 

2011/09/06 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主党は１３日臨時国会、１６日閉幕。 
 
ええ～、2-3ヶ月はやると思ってましたよ？ 
 

 

18つくる会、新会長に杉原誠四郎氏 ：イザ！
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>※とは、盗人猛々しいと言う物だ。 

 
通名廃止と在日特権全廃が先決ですね。この問題は徹底的に追求すべきですよ。  

2011/09/06 15:33

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 

> デモに参加される方はどうぞ気を付けて下さい。 
 
情報ありがとうございます。 

 
充分考えられるので、こうした輩の特定とカメラ・ビデオ班の充実強化、警備当局との打ち

合わせが非常に大事ですね。 

 
それだけ追い込まれている、と言うことでしょう。 

 

2011/09/06 15:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>野豚政権の極左状態を示す物である。 
>日本の政策に極左の介入を許すな。 
 
保守と極左。絶妙の取り合わせでしょう。 

 
外国人参政権推進派が8人、パチンコ5人。よくも少ない閣僚の中に埋め込んだもので

す。 

 
極めて危険！  

 

2011/09/06 15:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>マスコミは、なぜ 謀略誤報までながして、野田を選択したのでしょうか。 
 
NHKまで、ですからね。 
 
>海江田だったら、どんな内閣になっていたのでしょう。 
 
まあ、事実上の小沢内閣で不人気・短命だったでしょう。野田内閣も短命ですよ。  

 

2011/09/06 16:22Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  マーケット情報です。 

 
６日の東京株式市場は、前日の欧州株安や外国為替市場の円高を嫌気した売りが広が

り、日経平均株価（２２５種）は３営業日続落した。  
日経平均株価（２２５種）の終値は前日終値比１９３円８９銭安の８５９０円５７銭で、今年

の 安値を更新し、２００９年４月２８日以来約２年４か月ぶりとなる安値水準となった。 
（2011年9月6日15時01分  読売新聞） 
http://www.yomiuri.co.jp/atmoney/news/20110906-OYT1T00626.htm?fr
om=top 
 
昨年のこの時期為替は８６円 
本日は 76.73 円 
 
野豚政権は不景気で、疫病神だ。 
マーケットは野豚政権を信頼していない。 
（しかも、発足支持率６２％にもかかわらず。） 
噓つき野郎は、誰だ？ 

 
 

 

2011/09/06 16:49Commented by hasimoto214take さん 

育鵬社の教科書と言うよりは, 日本教育再生機構の教科書 

19つくる会、新会長に杉原誠四郎氏 ：イザ！
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と言うのが正確. 
 
「つくる会」は良く分からない内紛で八木秀次を追いだし,  
それに対して八木氏は保守同士の内紛を好まず日本教育再生 

機構を構想した. 様々な仕事をしながら立派な姿勢であった. 
 
分裂の責任者は藤岡氏と西尾氏だったと思う. 
西尾氏は評論家西尾幹二としては立派な仕事をしているが, 
残念なことに, 共同作業では自分の力の及ばない部分が 
できるを極端に恐れる印象がある.  
何で訳の分からないことで分裂する必要があったのか. 
 
教育再生機構では, 薄いながらも充実した内容の月刊誌 
「教育再生」を出している. 教科書作成の指導権争いを,  
高いレベルの教科書を作成する情熱に昇華させた方々の 
努力を祝いたい. 
 
「つくる会」の不振は指導権への衝動を昇華させ得なかった 
ことの帰結だと思う. 
 

 

2011/09/06 16:51

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  newsです。 
 
たばこ増税の厚労相発言は個人的な思い＝藤村官房長官?9月6日(火)10時

57分配信  
http://headlines.yahoo.co.jp/cm/main?d=20110906-00000358-reu-bus_
all&s=points&o=desc 
 ［東京 ６日 ロイター］ 藤村修官房長官は６日、閣議後の会見で、小宮山洋子厚労相

によるたばこ増税に関しての発言について「個人的な思いで述べたもの」との見解を示し

た。 

 
 
＞大臣の記者会見での発言を、個人の思いなんて言われたら、たまったもんじゃない。 
菅政権のとき、大臣の勝手な発言が、国民を混乱させたことの反省が全くない。  

 
＞大臣が公式の場で個人的な思いを話して良いのか？ 
前総理の思いつきも問題だった。 
公人と私人の区別がつかない人間の集団、民主党！  

 
※新官房長官は自分の舌禍も閣僚の舌禍も火消しに大わらわ。 

シッカリせいよ。 

 

2011/09/06 18:14

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 情報です。 
猫草さんのマイページ 
阪神教育事件 – 民主党政権が非常事態宣言を出さない、その理由 

http://www.freeml.com/bl/8316684/104134/ 
 
>戦後唯一の非常事態宣言は「阪神教育事件」と呼ばれる非常事態にあたってGHQが

布告している。  

 
>阪神教育事件  
1948年（昭和23年）4月14日から4月26日にかけて大阪府と兵庫県で発生した在日朝

鮮人と日本共産党による民族教育闘争、逮捕監禁・騒乱事件。阪神教育闘争とも呼ばれ

る。GHQは、戦後唯一の非常事態宣言を布告した。  
 
>民主党政権は国民の命を救うことより、左翼や在日の重い前科を国民に思い出させな

いことの方を重んじているのである。 

 
（引用終わり） 

 

 

20つくる会、新会長に杉原誠四郎氏 ：イザ！
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2011/09/06 18:53Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 

 
＞阪神教育事件 と言う項目では事件の様相がつかめないが、 

 
＞朝鮮進駐軍の正体 

http://www35.atwiki.jp/kolia/pages/1080.html 
この項目を見ると、隠蔽したい過去が浮かび上がってくる。 
しかし、菅の思いとは裏腹に、朝鮮進駐軍と言う項目は 
保守にとっては目新しい出来事では無く、 
戦後の常識と言う感じである。 
知っている人の方が多いという感触であるが、 
違うのだろうか？ 

 
ただ、 
＞●終戦後 「朝鮮進駐軍」武装部隊が首相官邸襲撃●  
首相官邸襲撃と言う事態に、過剰反応したのか 
菅の心中は計りかねる。自衛隊が官邸を急襲するというのは、 
菅にとって現実の事態だったのかも知れない。 
影に震える卑怯者の正体がこれだろうか？ 

 
しかし、菅追放後の菅はまさしく、被告人として訴追の対象である。 
刑事でも、民事でも、 
道義的にも批判の対象である。 
そこから、逃れる術は無い。 

 
 

 

2011/09/06 19:46Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 
tourokuradさん、レスありがとうございます。正にそうですね。 
尤も、自分のことを「盗人」とは思っていないのでしょうね…。 

 
ところで、書きそびれていましたが、今日はこの日でした。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110906-00000577-san-soci 
５歳の誕生日を迎えた悠仁さま、両陛下にごあいさつ 

 
秋篠宮ご夫妻の長男、悠仁（ひさひと）さまは５歳の誕生日を迎えた６日、秋篠宮妃紀子

さまとともに皇居・御所を訪れ、天皇、皇后両陛下にあいさつされた。 

 
 悠仁さまは午後４時前、皇居・半蔵門を車で通過された。白いシャツに紺色のネクタイ姿

の悠仁さまは約４０分間、御所に滞在し、再び半蔵門から東京・元赤坂の宮邸に戻られ

た。（引用終わり） 

 
何かとげとげしい気持ちになっていたのが、少し納まりました(^^) 
 
ところで国会ですが、13日召集、16日閉会、これが第一部で、しかるのちに豚泥鰌総理

の国連演説、それが終わってから第二部のようです。 
別に途中で閉会することもないのですが、民主党政権になってから、どうも「総理」が、自

分がいないと国会審議ができないという妄想に駆られているふしがあります。実際はその

逆ではないでしょうか？ 
その第二部が終わるころ、不信任案か問責が出そうですね。 
加えて、その頃までに「菅容疑者」または「菅被告」がメディアに登場していれば、と思いま

す^^;  

 

2011/09/06 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>野豚政権は不景気で、疫病神だ。 
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>マーケットは野豚政権を信頼していない。 
 
よく見てますね～。  

2011/09/06 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんばんは。 
 

>育鵬社の教科書と言うよりは, 日本教育再生機構の教科書 
>と言うのが正確. 
 
はい。しかし産経ですら関連会社のせいか育鵬社と出版社名ですので、これに習ってい

ます。 

 
>「つくる会」の不振は指導権への衝動を昇華させ得なかった 
>ことの帰結だと思う. 
 
お詳しいですね。当事者ですか？ 

 
教科書討論会で、私が「マッカーサーは日本の戦いは自存自衛だったと後に議会で証言

したが、教科書に記述したのか？」と質問しました。 

 
答えは自由社が「記述したが検定ではねられた」、育鵬社は「そんな話は記述するつもり

はない」というものでした。 

 
「高いレベルの教科書を作成する情熱」といますが、hasimoto214takeさんはこのQ&A
を聞いてどう思いますか？ 

 
マッカーサーの証言が入れば、左翼の自虐史観は総崩れになるのですよ。  

 

2011/09/06 20:16Commented by hidarinakayubi さん 

誰への御機嫌取りの反省なのかサッパリわからない。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=6pXXSNobHOE  

 

2011/09/06 20:17Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>※新官房長官は自分の舌禍も閣僚の舌禍も火消しに大わらわ。 

>シッカリせいよ。 
 
大臣、閣僚の資格のない人間ばかりが好き放題。そんな印象ですね。  

 

2011/09/06 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>>民主党政権は国民の命を救うことより、左翼や在日の重い前科を国民に思い出させ

ないことの方を重んじているのである。 

 
この情報はありがたかったです。なるほど！  

 

2011/09/06 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞朝鮮進駐軍の正体 
 
これを知ると頭に来ますよ。 

 
>しかし、菅追放後の菅はまさしく、被告人として訴追の対象である。 
 
バカ菅に処罰を！ですよ。  

 

2011/09/06 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
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>５歳の誕生日を迎えた悠仁さま、両陛下にごあいさつ 
 
そうなんですよ。私も気がついたのが先程でした。 

 
>何かとげとげしい気持ちになっていたのが、少し納まりました(^^) 
 
はい(^^)。 
 
>その第二部が終わるころ、不信任案か問責が出そうですね。 
 
そうなったら嬉しいです。 

 
>加えて、その頃までに「菅容疑者」または「菅被告」がメディアに登場していれば、と思い

ます^^; 
 
万歳！です。  

2011/09/06 20:25Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんばんは。 
 
>誰への御機嫌取りの反省なのかサッパリわからない。 
 
情報感謝です。 

 
政権維持という見えない言論空間ではないでしょうか？ 

 

2011/09/06 20:29Commented by その蜩 さん 

教科書の発行には一定の成果が出たので、今後はそれを使う教師の啓蒙、育成が必要

なんではないでしょうか。 
多分、そういうところはこれまで無かったと思うので。 
結局折角採択されても、今みたいにそのままゴミ箱に入れさせられたり、あるいは墨を塗

らされたり、上から紙を貼らされたりするようでは、意味がありませんから、それを使って

子供たちを指導する先生方を養成しないと。 
赤い人たちは長い時間掛けてそれを実行してきましたから、同じく正しい歴史が教えられ

るようになるまでは長い時間が掛かるかもしれない。 
でも、リアルタイムにその時間を生きてきた人が生きた教材となり、正しい歴史を次代に

繋いでいく必要があると思いますね。 

 
それはともかく、菅の仕置きですが、彼を有罪にしてしまうと、民主党ががたがたになるの

で、強権発動してでも止める可能性が高いんじゃないでしょうか。何しろ、 高顧問様です

から。 

 

2011/09/06 20:42Commented by hidarinakayubi さん 

To 花うさぎさん こんばんわ  
 
> 
>政権維持という見えない言論空間ではないでしょうか？ 
> 
 
民主党が御機嫌取りした相手なんてシナチョンとアレと小沢くらいしか思いつきません。 
玄葉は国民の反対を押し切ってでも日本を破壊するぞとの決意表明と解釈しました。  

 

2011/09/06 21:03Commented by hasimoto214take さん 

To 花うさぎさん  
 
>>「つくる会」の不振は指導権への衝動を昇華させ得なかった 
>>ことの帰結だと思う. 
> 
>お詳しいですね。当事者ですか？ 
 
当時者ではないけれど, 定期購読の「教育再生」からは 
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良い教科書を作りたいと言う意志を感じます. 
 
マッカーサー発言は戦前から合わせて記述する必要があるので, 
現時点では難しいと考えたのでしょう. 
 
ところで, 「つくる会」ではどの様な広報・会員活動を 
しているのでしょうかね. さっぱり聞こえてきません. 
新会長の言葉からも, 自分が本家と言う気持ちがあるのでは 
ないかと思います. 
 

2011/09/06 21:05

Commented by deliciousicecoffee さん 

育鵬社と比べると、自由社は、残念な結果に終わりそうです。 
4年後は、2社の教科書が更に何倍も採択されるよう応援したいです。  

2011/09/06 21:15

Commented by hasimoto214take さん 

 
>o 花うさぎさん  
> 

>>>「つくる会」の不振は指導権への衝動を昇華させ得なかった 
>>>ことの帰結だと思う. 
 
思い出しましたが, 分裂以前, 「つくる会」の 
教科書の採択が低迷していた頃, 歴史書ではなく,  
教科書としての質の点での非難があったのでは 
ないでしょうか. そこら辺, つまり, 子供達が 
読む教科書としての質, に焦点を当てた結果の 
採択率アップでしょう. 特に思想偏向がない 
普通の人が見れば, この点が重要です. 
 

 

2011/09/06 22:11Commented by coolhorse さん 

傀儡鳩→史上 悪の売国奴→保守仮面 
どうしてこんな100点満点の30点もつけられないような内閣ばかり続くのでしょうか？ 
答えは明白なのだが、どれくらいの日本国民が「民主党の体質が原因である」と認識して

いるのだろうか…  

 

2011/09/07 00:38Commented by allco さん 

野田!私と対決じゃ! 
売国日本人男と愛国日本人女「靖国神社」で待つぞ! 
 
自衛官と言うのは家庭でも自衛官体質がある筈だ。 
そこで育ったのが真実かどうか？見極めてやる。 
恥ずかしい日本の男じゃ。 

 
自衛隊員は国防軍。被災地レスキューじゃない。 
便利に容易くあしらうじゃないか？ 
小沢への助走じゃあるまいね？ 

 
自民党しか無いから言うが、何をしとるのか？ 
何故？意志で火を燃やさない？待つんじゃないよ。 
何処かのアガワ佐和子に「自慢しないの」と言われたら 
「実績だ」と言い返せ。 
民主が日本国益に何をしたか？と聞けば良い。 
そろそろ自民党靖国愛国派として、国旗掲揚するんだ! 
 

 

2011/09/07 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>同じく正しい歴史が教えられるようになるまでは長い時間が掛かるかもしれない。 
 
ご指摘のとおりですね。 
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>彼を有罪にしてしまうと、民主党ががたがたになるので、強権発動してでも止める可能

性が高いんじゃないでしょうか。何しろ、 高顧問様ですから。 

 
それをやったら選挙の洗礼が待っているでしょう。その菅自身を落としたです。  

2011/09/07 08:31

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 

>玄葉は国民の反対を押し切ってでも日本を破壊するぞとの決意表明と解釈しました。 
 
これはまた過激なご判断を(^^；。 
 
ちょっと荷が重すぎると思いますね。 

 

2011/09/07 08:35

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん おはようございます。 
 

>マッカーサー発言は戦前から合わせて記述する必要があるので, 
>現時点では難しいと考えたのでしょう. 
 
それならまだ理解できるのですが、当日の返答からはそういう印象は持てませんでした

よ。 

 
そちらのグループには、これをライフワークにしている渡部昇一教授がいるのに、意見を

摺り合わせをしているのか？というくらい、興味がないという雰囲気でした。 

 
>ところで, 「つくる会」ではどの様な広報・会員活動を 
>しているのでしょうかね.  
 
いろいろワンコインキャンペーンとかやっていると思いますよ。 

 
>新会長の言葉からも, 自分が本家と言う気持ちがあるのでは 
>ないかと思います. 
 
それはそうでしょうね。本家だと思っていると思いますよ。  

 

2011/09/07 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>4年後は、2社の教科書が更に何倍も採択されるよう応援したいです。 
 
はい。その通りですね。  

 

2011/09/07 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん  
 
>子供達が読む教科書としての質, に焦点を当てた結果の採択率アップでしょう. 特に思

想偏向がない普通の人が見れば, この点が重要です. 
 
討論会でもほぼ同じようなことを言ってました。「教科書は、専門家の研究成果発表の場

ではない」とか。 

 
でも、事実を事実と書く勇気と挑戦心は、検定で落とされるか否かは別にして持って欲し

いと思いました、私は。  

 

2011/09/07 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>答えは明白なのだが、どれくらいの日本国民が「民主党の体質が原因である」と認識し

ているのだろうか… 

 
内閣支持率は6-70％というのですから、現在は過半数が認識していないという結果でし
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ょうね(^^；。  2011/09/07 08:42

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>売国日本人男と愛国日本人女「靖国神社」で待つぞ! 
 
おお～今日も凄い！ですね。 

 
>そこで育ったのが真実かどうか？見極めてやる。 
>恥ずかしい日本の男じゃ。 
 
う～ん、言葉が重いです。 

 
>民主が日本国益に何をしたか？と聞けば良い。 
>そろそろ自民党靖国愛国派として、国旗掲揚するんだ! 
 
自民党の議員諸君！聞いているか？ 
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